

みなさん、<sup>げんき なつやす たの</sup>元気に夏休みを楽しんでいますか？ <sup>わたし きのう まいにち てれび おりんぴっく かんせん</sup>私は昨日まで毎日、テレビでオリンピックを観戦して  
いました。<sup>がつ にち ばらりんぴっく いま たの</sup>8月24日からのパラリンピックも、今からとても楽しみです。

<sup>きょねん ことし いえ</sup>去年・今年と、家でできることを楽しむ夏休みですが、<sup>かんせんしょう りゅうこう おととし わたし</sup>感染症が流行する一昨年まで私は、  
<sup>うまれそだつたあきたけん なつやす すうじつかん まいとしす ごして</sup>生まれ育った秋田県で夏休みの数日間を毎年過ごしていました。みなさんの中で秋田県に行ったことのある  
人は、どれくらいいるでしょうか？ <sup>すくない にほんちず み</sup>すごく少ないかな。日本地図が見られる人は、ぜひ探してみてください  
さい。<sup>かとりし くるま いく 8じかん</sup>香取市からは、車で行くと8時間くらいかかります。<sup>とうきょう でんしゃ ひこうき つか</sup>東京から電車や飛行機を使って行くこともで  
きます。<sup>とうほくちほう なつ あつ ふゆ ゆき ふ さむ ちいき</sup>東北地方にあり、夏は暑く、冬は雪が降って寒い地域です。<sup>かとりし おな こめづく さか</sup>香取市と同じで、米作りがとても盛  
んです。

この写真は、「<sup>しゃしん かんとう</sup>竿灯まつり」といって、<sup>まいとし がつ</sup>毎年8月  
<sup>じょうじゆん あきたし おこな</sup>上旬に秋田市で行われる、大きなお祭りです。  
<sup>いなほ しゅうかく まえ おこめ み た かんとう おお</sup>稲穂（収穫する前のお米）に見立てた竿灯は、大き  
<sup>おも</sup>いもので12m、重さは50kgもあります。これを、  
<sup>て まの ひらや 腰、 肩、 ひたい</sup>手のひらや腰、肩、額にバランスを取りながら乗  
<sup>せて、 おやし あ わざ ひろう おきゃく</sup>せて、お囃子に合わせて技を披露したり、お客さん  
<sup>たの</sup>を楽しませたりします。お祭りに参加する人たちは、  
<sup>こ どもから おとな</sup>子どもから大人までお祭り直前の期間だけで  
<sup>なく、 おまつり が おわつた すぐ 後から、 ゆき ふ さむ</sup>なく、お祭りが終わったすぐ後から、雪の降る寒い  
<sup>ふゆ、 つぎ とし なつ め ざ しんしゅう かさ</sup>冬も、次の年の夏を自指して練習を重ねます。  
<sup>れんしゅう</sup>練習をすればするほど、<sup>じしん たの まつ</sup>自信をもって楽しくお祭  
<sup>さんか</sup>りに参加できるから練習を頑張っていると、  
<sup>いんたびゅう - こた</sup>インタビューに答えていた小学生がいました。



<sup>もくひょう む</sup>目標に向かって練習を重ねる姿は、<sup>れんしゅう かさ すがた</sup>人の心を動かします。<sup>ひと こころ うご</sup>自分の心を強くします。<sup>じぶん こころ つよく</sup>みなさんもこの  
<sup>なつやす もくひょう き</sup>夏休み、目標を決めていろいろなことに取り組んでいることと思います。<sup>と</sup>学校が始まってみなさんに会  
<sup>る</sup>ること、たくさん話<sup>はなし</sup>を聞けることを楽しみにしています。<sup>き たの</sup>